

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 03/06/2024

(da remoto)

Presenti: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Rita Rava (Ravenna), Sofia Cattinari (Modena), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Gabriella F. Marangelli (Rimini), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Assenti: Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Gian Paolo Rubin (Ferrara), Daniele Pezzali (Parma).

Inizio seduta ore 14:30

Ordine del Giorno:

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 16-17 maggio p.v. - resoconto (convenzione Cloud e norme UNI);
- 3) Delegazione Consultiva a base regionale del 6 giugno p.v. - preparazione;
- 4) Mozione sul rispetto della parità di genere nelle documentazioni ordinamentali vigenti - considerazioni e possibili sviluppi;
- 5) Lettera al CNAPPC sul tema alluvione;
- 6) Corso sul nuovo Codice dei Contratti Pubblici D.Lgs 36/2023 - resoconto;
- 7) Convegno sui Tirocini Professionali - organizzazione e definizione nuova data;
- 8) Costituzione Sezione IN/ARCH Emilia Romagna - richiesta di collaborazione con la Federazione;
- 9) CUP ER - richiesta di segnalazione referenti per temi di area tecnica e nomina di due rappresentanti nel gruppo di coordinamento area tecnica;
- 10) Alluvione Emilia-Romagna - organizzazione Evento;
- 11) Definizione data prossima riunione di Comitato;
- 12) Varie ed eventuali.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

Il verbale della seduta precedente si approva all'unanimità.

2) Conferenza Nazionale degli Ordini del 16-17 maggio p.v. - resoconto (convenzione Cloud e norme UNI);

Filippucci propone di allargare ed evolvere il discorso legato alla mozione sulla parità di genere presentata in CNO a Pesaro. Rava ritiene di dover allargare il discorso, rispetto alla frase che si proponeva di inserire nei regolamenti, in quanto sarebbe importante spiegare che la questione importante non è la frase in sé quanto aver posto l'attenzione sul tema del linguaggio e sulla cultura della diversità, molto più ampio rispetto a quanto richiesto con la mozione. Filippucci propone di metterlo come focus o come mozione, chiedendo un punto all'odg della prossima CNO, nel frattempo si potrebbero convocare i rappresentanti delle commissioni pari opportunità dei vari Ordini per fare una riunione di federazione sul tema e lavorare ad una proposta concreta da portare a luglio alla prossima CNO. Rava scriverà alla Michela per predisporre una mail da mandare agli Ordini. Va costruita una proposta, condividendola anche con altre Regioni. Il tema non è formale ma sostanziale. Filippucci porterà il tema in DCR e poi vedremo come declinarlo.

3) Delegazione Consultiva a base regionale del 6 giugno p.v. - preparazione;
vedi punto 2

4) Mozione sul rispetto della parità di genere nelle documentazioni ordinamentali vigenti - considerazioni e possibili sviluppi;
vedi punto 2

5) Lettera al CNAPPC sul tema alluvione;

Filippucci ritiene sia opportuno scrivere due righe che possano essere di invito al Cnappc e/o di critica rispetto alla mancata mobilitazione rispetto ai temi emergenziali. Tutti concordano, se ne occuperà l'Ordine di FC. Chiede inoltre a FC e RA di condividere con la Federazione eventuali azioni messe in campo a livello locale. Filippucci propone di stimolare Luca Frontali a fare un incontro.

6) Corso sul nuovo Codice dei Contratti Pubblici D.Lgs 36/2023 - resoconto;
Punto rimandato al prossimo comitato.

7) Convegno sui Tirocini Professionali - organizzazione e definizione nuova data;

Filippucci riferisce che si pensava di farlo a fine giugno, ma è chiusa l'Università di Cesena, la data slitta quindi ad ottobre. Definiremo la data precisa al prossimo comitato, alla presenza dei rappresentanti delle Province in cui hanno sede le Università. Visto che il chiarimento del Ministero lascia l'obbligo della prova scritta e il 328 prevede 2 prove scritte, Filippucci che ha parlato con la Fabbri ritiene di fare una proposta: la prova pratica (progetto) viene superata dal tirocinio, la prova scritta (dimensionamento e tema) potrebbe essere sviluppata in modo che il giorno dell'orale vengano poste due domande (la prima è il titolo del tema e la seconda le giustificazioni del dimensionamento urbanistico e strutturale del portfolio). Il candidato sceglierà a quale delle due rispondere e la commissione lo considererà come prova scritta. Mandiamo la proposta a UNIBO, UNIFE e UNIPR, poi anche ad altre UNI per dare una linea Comune. Se ne occuperà Filippucci.

8) Costituzione Sezione IN/ARCH Emilia Romagna - richiesta di collaborazione con la Federazione;
Punto rimandato al prossimo comitato.

9) CUP ER - richiesta di segnalazione referenti per temi di area tecnica e nomina di due rappresentanti nel gruppo di coordinamento area tecnica;

Marco riferisce che il CUP vorrebbe slegarsi come area tecnica, per avere maggiore incisività, vorrebbero individuare dei referenti per fare attività a livello regionale. Noi abbiamo Paolo Marcelli, Filippucci propone di nominare anche un secondo rappresentante della Federazione, e si propone per ricoprire tale ruolo. Tutti i presenti concordano.

10) Alluvione Emilia-Romagna - organizzazione Evento;
Punto rimandato al prossimo comitato.

11) Definizione data prossima riunione di Comitato;

Si propone come data per il prossimo comitato il 1° luglio 2024 alle ore 15,00 a Bologna in presenza.

12) Varie ed eventuali.

Cattinari chiede se vogliamo fare qualcosa insieme in merito al codice deontologico. Filippucci ha coinvolto il suo CDD nella valutazione del testo, ma la questione va distinta tra aspetti politici ed operativi/gestionali. Si propone di coordinare i vari CDD per farli lavorare sinergicamente, e a tal proposito si delega l'ordine di Modena.

La riunione termina alle 17:00

IL sostituto SEGRETARIO Arch. Gabriella F. Marangelli	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
--	---